



# CAMPO SANTO TEUTONICO



## FRONLEICHNAM: FEIERLICHES HOCHAMT IN S. MARIA DELLA PIETÀ, PROZESSION UND STATIO IN SANTO STEFANO DEGLI ABISSINI



Am 18. Juni wurde in der Kirche des Campo Santo Teutonico das feierliche Fronleichnamshochamt gehalten. Rektor Prälat Dr. Hans-Peter Fischer zelebrierte zusammen mit vielen anderen Geistlichen im Beisein des Schweizer Kurienkardinals Kurt Koch. Es waren anwesend der Ministerpräsident Sachsen-Anhalts Dr. Reiner Haseloff mit Familie, Mitglieder des Priesterkollegs, der Erzbruderschaft, des Römischen Görres-Instituts, der Päpstlichen Schweizergarde, des Deutschordens, der KAV Capitolina, des KDStV Greiffenstein und viele andere. Im Anschluss fand die Fronleichnamsprozession statt, die wie die Messe traditionell musikalisch gestaltet war. Dieses Jahr übernahm die Marktmusikkapelle Brixlegg (Tirol) unter der Leitung von Karl Michael Waltl die musikalische Gestaltung, Organist war Heinrich Heidenreich, Zeremoniar DDr. Ralph Weimann. Die Prozession führte entlang des Petersdoms zu der von Kardinal Koch in der nahe gelegenen schlichten, altherwürdigen Kirche Santo Stefano degli Abissini gehaltenen Statio. Von dort trug Rektor Fischer das Allerheiligste beim weiteren Prozessionsweg zurück zum Campo Santo Teutonico zur zweiten Statio und Reposition.

Am Vortag war in der Vorhalle des Petersdoms, am Reiterstandbild Karls des Großen, Statio gehalten und in der Chorkapelle des Petersdoms die Heilige Messe zelebriert worden.

Die spürbare Freude, dass die Feierlichkeit in einem traditionellen Rahmen und unter der Teilnahme zahlreicher Pilger und Gäste stattfinden konnte, fand ihren Ausklang in einem *Rinfresco* und einem fröhlichen Beisammensein.

Allen Teilhabenden und Mitwirkenden ein herzliches vergelt's Gott!

